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【意見招請番号１】シンクライアントシステム調達

項番 カテゴリ 意見・提案 回　　答

1 仕様書等について HDIとブレードサーバーで製品限定しての入札では、
対応できるメーカーが限定されSI各社ともに対応が
難しいです。また、価格をメーカーが出すならば対
等な入札になるかもしれないが既存の導入業者に価
格の優位性があり、対応できない為、一者入札の結
果になってしまったのではないかと考えます。

これまでは奨学金業務システム等での動作上、問題の無い
製品、システム構成を選定した上で仕様書を作成しており
ました。
ご意見を踏まえ、今後はHDIとブレードサーバー以外も視野
に入れて製品やシステム構成を検討してまいります。

2 入札等の日程につ
いて

一般的な話ですが、日程については年末年始にかか
りつつあるので対応が難しい業者もあるかもしれま
せん。少し前倒しなどがよろしいのではないでしょ
うか(11月中に）。

入替え対象となるシンクライアントシステムのリース満了
日（3月末）を見据えて、前年6月～7月に製品選定を行い、
開札から3ヶ月で構築完了となるように日程を設定しており
ました。
今後の日程につきましては、製品情報の多い6月～7月を選
定時期とすることは変更しがたいため大胆な前倒しは難し
いと考えますが、少しでもご提案いただいた日程に近づけ
るよう検討いたします。

3 その他 本仕様書における調達においては結果一者入札と
なっておりますがほぼ同内容において過去数年調達
されていると思います。複数社参加していると記憶
しております。仕様に関しても特定のベンダーしか
応札できない仕様ではないため問題ないと思いま
す。

特定のベンダーしか応札できない仕様を避けるため、複数
パターンの製品、システム構成が提案可能な仕様書を作成
してきたことが評価いただけたと考えます。一方、一者応
札となった事実を踏まえ、製品に係る仕様や日程等につい
て改善や検討を続けてまいります。
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